

## Mathematik-Hausübungen sind...

... notwendig, oft anstrengend, zuweilen mühsam und manchmal sogar schweißtreibend.

## Mathematik-Lernen kann aber auch...

... Freude machen, Interesse wecken, Erfolgserlebnisse bescheren und den Teamgeist stärken.

Diese Erfahrung möchtest du selbst machen? Dann komm doch einmal zur



# MATHE-WERKSTATT

### Was ist das?

- gemeinsam in der Schule Mathematik lernen und Hausübungen machen
- gegenseitige Unterstützung und Motivation im Team
- Mathematik-LehrerInnen, die bei Problemen helfend zur Seite stehen

### Wer kann mitmachen?

- alle SchülerInnen der 4. bis 8. Klassen
- Teilnahme nur in Teams (d.h. mindestens zwei SchülerInnen aus einer Klasse, die dann gemeinsam in einer Gruppe arbeiten)

### Wann und wo?

- einmal wöchentlich an einem Nachmittag (abwechselnd dienstags und donnerstags)
- 14 Uhr bis 15:40 Uhr
- in der Teppich-Aula

### Termine:

- Dienstag, 5. März (FES, SPO)
- Donnerstag, 14. März (FES, WIS)
- Dienstag, 19. März (EDE, SPO)
- Donnerstag, 4. April (EDE, WIS)

### Anmeldung und Infos:

Wenn ihr teilnehmen wollt, tragt euch als Team bis spätestens einen Tag vor dem jeweiligen Termin auf der Liste ein, die auf der Pinnwand vorm Konferenzzimmer hängt. Bei Fragen wende dich an deine(n) Mathematik-LehrerIn.